

Suggadinweg nach St.Gallenkirch

Beginnend auf dem Weg vor der Madrisa-Alm gehst Du talwärts nach Außergampaping und kommst dort auf eine befestigte Straße. Bald schon kommt ein Hinweisschild auf den Suggadinweg. Am letzten Haus in Außergampaping geht es am oberhalb gelegenen Stadel kurz danach rechts in den Wald. Folge dann immer den Hinweisschildern Suggadinweg.

Kurz vor Neuberg kommst Du dann wieder auf eine befestigte Straße und kannst dort einige schöne Häuser mit toller Aussicht ins Tal und auf die umliegenden Berge sehen. Nach dem Passieren einiger schöner alter Montafoner Häuser kommt nach dem letzten Haus ein kurzes Steilstück, das dann in ein Wohngebiet (St. Gallenkirch) führt. Halte Dich hier eher links, überquere den Suggadinbach und biege gleich nach der Brücke wieder in ein kleines Sträßchen ein. Dieses mündet dann bald wieder in einen Wanderweg, ein schöner Weg direkt entlang des Suggadinbaches. Wenn dieser Weg auf der Hauptstraße nach Gargellen endet, biegst Du rechts nach Rastenmansch ab. Nimm nach etwa 1,5 km die Abzweigung rechts nach Rüti. Nach dem Bergdorf/Maisäß kommst Du dann unterhalb des Jägerstöbli wieder auf die Hauptstraße nach Gargellen. Nehme zurück zur Madrisa-Alm entweder den Weg nach Neuberg und nach 500 m rechts wieder in den bekannten Suggadinweg oder gehe entlang der Hauptstraße zurück nach Innergampaping.

